

校訓 「何処の場^{いずこ}にありてもなくてはならぬ人となれ」

『学校教育目標』

建学の精神を基盤に据え、「高い志のもと たくましく未来を切り開く生徒の育成」を
目指して学校力を高め、社会に求められる生徒を育て送り出していく。

- ・学力の定着・向上と希望進路の実現
- ・豊かな心を育み、集団の一員としての社会性の育成
- ・積極的な資格取得と部活動の活性化
- ・地域から信頼され、愛される学校づくり



校長室より

2学期の期末考査も終わり、今日から12月(師走)。一年過ぎていくのが本当に早くなったと感じます。先日発表されたある企業のヒット商品番付では、横綱が「生成 AI」と「新型コロナの5類移行」、張出横綱として「ワールド・ベースボール・クラシック(WBC)」と「藤井聡太棋士8冠」が選出されていましたが、個人的には東の横綱に「WBC」を挙げたいと思っています。今年はWBCでの劇的な優勝により、日本のスポーツ界全体が活気溢れた一年となっていきました。ここ数年はサッカー人気に押され気味だった日本のプロ野球も、59年ぶりの関西球団同士の日本シリーズとなり、関西地区は大いに盛り上がっていたようですし、「アレ(A.R.E)」が流行語大賞にノミネートされるなど、近年にない野球熱の高まりのきっかけともなっていました。そして今の大谷フィーバーの幕開けともなっていたWBC。大会後のアメリカ大リーグのシーズンでも本塁打王をはじめ数々のタイトルを獲得し、アメリカのマスコミの中ですら賞賛する言葉が見つからないとまで言わしめる状況であり、そして締めくくりは、日本全国の全ての小学校にグローブを寄贈するという、それも右利き用2個と左利き用1個という心憎いほどの心配りとそして「野球やろうぜ」というコメントも添えられていくとのことであり、野球にあまり興味がない人でも心をわしづかみされたにちがいありません。下世話な話で恐縮ですが、全国には小学校が約2万校、そしてそれぞれに3個のグローブで6万個、仮に一個が約1万円として…う〜ん。小学校は寄贈される前からその活用や使用方法については苦心されることにもなりそうですね。使ってこそその野球グローブであるはずですが、一部では使用するなんてもったいという声や万が一紛失したらなどと心配の声さえ聞こえてくるようです。そして次なる関心事は、大谷選手が来ればその球団の未来が変わるとまで言われている「次なる所属先とその契約金はいかに？」というところではないでしょうか。12月22日(金)が2学期の終業式です。令和5年の締めくくりの月として、生徒の皆さんは心を引き締めて学校生活を送っていただきたいものです。

文化祭 11/10(金) 「楽しんだもん勝ち！」

全校取組をはじめ、各クラスの展示作品やステージ発表、科別展示など3年ぶりに従来の形式での文化祭が行われた。今年はキッチンカーも入り、多くの商品に満足する姿が窺えた。



修学旅行 11/15(水)~17(金)2年生の修学旅行が関西方面2泊3日で実施された。大阪での科別研修や海遊館、USJでは天気にも恵まれ、時間いっぱいまでお土産を片手に友人と楽しんでいた。



全日本バレーボール高等学校選手権大会佐賀大会 第3位

12月の主な行事予定 (12/1現在) ※変更になることもあります。

- 4(月)~15(金)(7・8除く)介護実習(介2年) 6(水)イングリッシュデイ(2年全科) 3年航空科企業研修(佐賀空港) 7(木)補習発表・確認⑦
7(木)アーク溶接技能講習(2-1) 8(金)アーク溶接技能講習(2-2) 10(日)第一種電気工事士技能試験 11(月)防災訓練①
11(月)高校生のための進路に関する説明会(2年) 13(水)補習課題締切日 14(木)2年航空科企業研修(陸上自衛隊目達原駐屯地)
15(金)~21(木)三者懇談(午後) 18(月)第32回工業系生徒学習成果発表大会 19(火)クラスマッチ(3年);雨天時授業・振替日 12/21
22(金)大掃除 終業式 補習提出物未完了者指導 独居高齢者宅ボランティア 23(土)下期第二種電気工事士技能試験
23(土)~24(日)全日本高等学校ゼロハンカー大会(岡山県) 29(金)~1/3(水)学校閉庁日 1/9(火)始業式 服装頭髪検査(午前中)